

THE CHALLENGE – DIE GRÖSSTE SKIRUNDE DER ALPEN

„SKI YOUR LIMIT“ heißt der Slogan, der eine der anspruchsvollsten Skirunden des Winters beschreibt und seine Kennzahlen sprechen für sich: 65 Kilometer Abfahrtslänge, 32 Lifte, 12.400 Höhenmeter. Die Skircircus-Runde im Skircircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn ist für sportliche Skifahrer in rund 7 Stunden machbar. Herausforderung angenommen?

Jeder „Challenger“, der auf dem Ausdruck des Höhenmeterdiagramms den



Foto: saalbach.com/Mirja Geth

„The Challenge“-Badge vorweisen kann, erhält an den Hauptkassen eine Belohnung und kann sich auf skilines.com registrieren und weitere Preise gewinnen!

saalbach.com/thechallenge

75 JAHRE ELAN

Elan bedeutet handgefertigte Ski, und das zu „100% Made In The Alps“. Zum 75-jährigen Bestehen der Marke feiert die Brand nicht nur ein stolzes Jubiläum, sondern auch ein Dreivierteljahrhundert, gespickt mit Tradition, Innovation und einem beeindruckenden Maß an Handwerkskunst. Die Firmengeschichte ist seit jeher geprägt von der Vision, alljährlich verbesserte Produkte auf den Markt zu bringen. Mit wegweisenden Shapes bis hin zur asymmetrischen Amphibio-Technologie, die den „State of the Art“ im Skibau und seit vielen Jahren ein Markenzeichen Elans darstellt, hat Elan die Skilandschaft geprägt.

elanskis.com



Foto: Elan

FREESTYLE-TRAININGSANLAGE FÜR JEDERMANN

Die Zillertal Arena bietet ab sofort als einziges Skigebiet weltweit einen permanenten Landingbag (ein riesiges Luftkissen) für jedermann, der im Winter mit echten Schneeabsprünge benutzt werden kann. Das Angebot ist für alle kostenlos! Mit dem Bagjump Landingbag powered by Prinoth im Actionpark Kreuzwiese in Zell finden Freestyle-Fans (und solche, die es noch werden wollen) die perfekte Anlage, um ihr Können zu perfektionieren oder einfach einmal zu



Foto: www.zillertalarena.com

erleben, wie sich der Sprung über eine Schanze anfühlt. Für die Minimierung des Risikos sorgt dabei der Landingbag auf eine einzigartige Art und Weise.

www.zillertalarena.com



EINHEITLICHE LAWINENPROGNOSE

Die Initiative für eine alpenweit einheitliche Lawinenprognose setzt sich für eine alpenweit einheitliche Lawinenprognose ein und möchte darauf hinweisen, wie wichtig die regionenübergreifende Zusammenarbeit in Sachen Lawinenwarnung ist. Wir stehen zu dritt auf der Dreiländerspitze in der Silvretta. Einer von uns in Tirol, einer in Vorarlberg, einer in Graubünden. Je nachdem in welche Richtung wir abfahren, gilt eine andere Lawinenprognose. Daher die Initiative für eine alpenweit einheitliche Lawinenprognose. Sie soll hinweisen, wie wichtig die Zusammenarbeit in Sachen Lawinenwarnung ist.

bergportal.ch

LA SENTINELLE

Die fünfte Ausgabe von La Sentinelle, dem etwas anderen Skitouren-Rennen, wird 2020 vom 12. bis 16. März am Monte Viso stattfinden. Die Veranstaltung spricht eine internationale Gemeinschaft von leidenschaftlichen Touren-Freeskiern an, die sich einer langen und technisch schwierigen Strecke in grenzüberschreitendem Gelände stellen. Das Ziel ist nicht, zuerst anzukommen, sondern den Kurs zu beenden; das Überschreiten der Ziellinie ist der Sieg. Dass es keine Zeitmessung und keine Rangliste geben wird, unterstreicht den Anspruch, kein alpines Ski-Rennen sein zu wollen – ebenso wie ein Verbot von Race-Outfits aus Lycra und eine Ski-Mindestbreite von 100 mm. Karohemden, Baumwoll-Jumpsuits und Gletscherbrillen sind herzlich willkommen.

www.lasentinelle-ski.com



Foto: www.lasentinelle-ski.com



Foto: www.hellyhansen.com

HELLY HANSEN HAHNENKAMP-PARTNER

Helly Hansen vertieft die Partnerschaft mit dem Kitzbüheler Ski Club als offizieller Outdoor Clothing Partner der legendären Hahnenkamm-Rennen: Neben drei internationalen Worldcup-Teams (Kanada, Schweden und Finnland) stattet der norwegische Bekleidungshersteller zum 80. Jubiläum des World-Cup-Ski Rennens 2020 alle der rund 300 Mitarbeiter des OK-Komitees mit funktionaler Bekleidung aus. Aufgrund der im vergangenen Jahr geschlossenen Partnerschaft ist Helly Hansen bis 2022 offizieller Outdoor Clothing Partner der Hahnenkamm-Rennen.

www.hellyhansen.com

STEIL. SCHNELL. SAUGUT.

Brandstadi5er – DAS RENNEN

Samstag, 21. März 2020
um 9.00 Uhr am Berg!



Bereits zum 6. Mal findet der spektakuläre Riesentorlauf über 5 Steilhänge in der Skiwelt Scheffau am Wilden Kaiser statt. Gib

dir den wilden Ritt und die einzigartige Gelegenheit, dich mit echten Rennprofis zu messen! Ein Fünf-Sterne-Rennen von Weltcupdistanz auf 1,25 km Strecke und 391 Höhenmetern gilt es zu meistern – ganz klar eine Herausforderung, dabei offen für alle Skifahrer ab 16 Jahren – eben Burschen und Madln, die fest auf die Brettl'n stehen. 2019 halten Romed Baumann und Hannah Wechselberger die Brandstadi5er-Trophäen in der Hand. Die beste Mannschaft kommt aus Kelchsau und nennt sich Team

BRANDSTADL 5er

STEIL. SCHNELL. SAUGUT.

Sportshop Lindner. Sei auch du mit dabei und nutze die Chance, bei der Mega-Tombola einen Preis zu gewinnen. Außerdem gibt es im Startbereich für jeden die kostenlose Möglichkeit, Skimodelle von Top-Ski-Firmen zu testen. **Gründe ein Team von 5 Läufern und sei mit dabei!**

ANMELDUNG:
brandstadi5er.at